

TRANSPORTS : Michelin et Symbio choisis pour développer un camion à hydrogène en Californie

Le groupe [MICHELIN](http://www.michelin.com) / T : 04.73.32.20.00 (siège social à Clermont-Ferrand/Puy-de-Dôme, CA 23,8 milliards d'euros, 127 000 salariés), expert mondial des pneumatiques; l'équipementier automobile [FAURECIA](http://www.faurecia.com) / T : 01.72.36.70.00 (siège social à Nanterre/Hauts-de-Seine, CA 15,6 milliards d'euros) et [SYMBIO](http://www.symbio.one) / T : 04.76.87.39.56 (siège social à Fontaine/Isère, 200 salariés), société experte dans la mobilité hydrogène et la fabrication de piles à combustible, viennent d'être sélectionnés par la commission énergie de Californie, aux États-Unis, pour le projet « Symbio H2 Central Valley Express » dédié à un futur véhicule poids lourd à hydrogène. Le projet est financé à hauteur de 2 millions de dollars par la CEC (Commission énergie de Californie) et sera piloté par GTI, organisme américain qualifié en recherche et formation concevant des solutions vers la transition énergétique. www.michelin.com www.faurecia.com www.symbio.one